



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juni 2015

Verfassungsbestimmung über ein Klima- und Energielenkungssystem; Eröffnung der Vernehmlassung

P150354

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst den Wechsel vom Förder- zu einem Lenkungssystem in der Klima- und Energiepolitik des Bundes. Die eigenen Erfahrungen mit den beiden Systemen, die in Basel-Stadt schon lange eingeführt sind, sind positiv und bestätigen die Richtigkeit der vom Bund beabsichtigten Veränderungen.

